

Beilage des NSB.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamteinhalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, I.,
Rathaus / Fernr. N 28.500
Klappen 069, 548, 002



Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 1. März 1940.

Die Verkehrserziehung durch die Strassenbahn trägt Früchte
=====

Die kleinen weissen Anschläge, die seit Mitte des Vorjahres allmonatlich in den einzelnen Strassenbahnwagen angebracht werden und die Ziffern aller Unglücksfälle beim Auf- und Abspringen im jeweiligen Vormonat enthalten, scheinen nun doch schon eine abschreckende Wirkung auf die Wiener auszuüben.

Während es im vergangenen Jänner noch 119 Fahrgäste waren, die ihre Unachtsamkeit und Sorglosigkeit mit oft schweren körperlichen Schäden bezahlen mussten, ist die Unfallsziffer im Februar 1940 auf 64 und damit erstmalig unter die Hundertgrenze gesunken. Diese erfreuliche Tatsache ist gewiss zu einem guten Teil den weissen Warntäfelchen in der Strassenbahn zu verdanken.

oooOooo